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Тема номера > Общий праздник

ЛОЭСК, будь готов! – Всегда готов!

В турнире приняли уча-
стие 15 команд из филиа-
лов и центрального ап-
парата. В корпоративном 
мероприятии впервые при-
нял участие новый филиал 
ОАО «ЛОЭСК» –Кингисепп-
ские городские электриче-
ские сети. Сотрудники на-
шей компании бросили 
вызов стихии и с оружием 
в руках сражались за иде-
алы добра и справедливо-
сти. В этот день разыгра-
лась нешуточная борьба за 
право обслуживания энер-
гообъектов.

«белые» и «оранжевые» 
на поле боя

По регламенту турнира 
все присутствующие ко-
манды были разделены 
на два фронта – коман-
да филиалов и команда 
Центрального аппара-
та, «белые» и «оранже-
вые» соответственно. Но 
устроители состязания 

постарались спутать кар-
ты. В итоге к команде «бе-
лых» присоединились до-
стойные помощницы из 
числа сотрудниц Центра 
присоединения. Коман-
ду «белых» возглавила 
директор Подпорожского 
филиала Людмила Вален-
тиновна Корнышева, на-
стоящий «солдат Джейн». 
А команда «оранжевых» 
пополнилась доблестной 
дружиной из Гатчинского 
филиала с их боевым ди-
ректором Юрием Никола-
евичем Макаревичем.

борьба за рубильник
Коман дно-ш табна я 

игра, конечно же, была 
связана с энергетикой. В 
финале боя команды со-
ревновались за право об-
ладания стилизованным 
энергетическим рубиль-
ником. Победителем в 
итоге была признана та 
команда, на чьей сторо-

не дольше находился ру-
бильник. 

В первой игре «оран-
жевые» защищали под-
станции от террористов 
– «белых». По сценарию 
энергообъекты были «за-
минированы», а «белым» 
вручили детонаторы для 
подрыва. Задача для спе-
циалистов из филиалов 
простейшая – присоеди-
нить провода к источнику 
питания. В итоге «оран-
жевые» были повержены 
уже через 20 минут. Это 
настоящий рекорд!

Во второй игре «оранже-
вые» и «белые» поменялись 
ролями. Гранаты, дымо-
вые шашки и пули с кра-
ской взрывались и летели 
в предполагаемых против-
ников как в настоящем бо-
евом сражении. И вот «бе-
лые» повержены. 

наконец-то перерыв! 
Довольные лица игро-

ков и сияющие глаза мы 
могли видеть после вы-
хода с площадки (техни-
ка безопасности гласит: 
снимать защитную ма-
ску на поле строго запре-
щено). Синяки и ссадины, 
как оказалось, украшают 
не только мужественный 
пол. 

Последний бой,  
он важный самый

Третья игра расстави-
ла все точки над i. В сра-
жении за атомную элек-
тростанцию с заметным 
преимуществом победи-
ла команда «белых». Но 
никто из собравшихся 
не чувствовал себя прои-
гравшим. Выиграла, как 
всегда, дружба. Почетные 
грамоты и памятные по-
дарки получили все без 
исключения! 

После турнира и под-
ведения итогов всех 
участников турнира и 

болельщиков ждал потря- 
сающий шашлык. Как го-
ворится, война-войной, а 
обед по расписанию. На 
природе под музыку все 
гости обсуждали прове-
денный турнир, получен-
ные синяки и нескрыва-
емое удовольствие от 
участия в мероприятии. 

Нам очень жаль, что в 
турнире не смогла при-
нять участие команда 

Волховского филиала. 
Все его сотрудники геро-
ически боролись с послед-
ствиями урагана, пронес-
шегося над городом в ночь 
с 29 на 30 июля. (Матери-
ал об их трудовых буднях 
читайте на стр. 2). Ребя-
та, не расстраивайтесь, 
мы обязательно повторим 
турнир хотя бы специаль-
но для вас!

Светлана Кожанова

Свое шестилетие ОАО «ЛОЭСК» встретило во всеоружии в загородном клубе «SNAKER». Там, 30 июля 2010 г. 
прошел первый турнир по пейнтболу среди команд ОАО «ЛОЭСК», приуроченный ко дню рождения компании. 

«При выборе корпоративного праздника мы хотели 
соблюсти оптимальное сочетание физической актив-
ности, развлечения, атмосферы спортивного сорев-
нования на открытом воздухе для одной главной цели 
– сплотить коллектив. Мне кажется, что турнир по 
пейнтболу для этого – очень хороший вариант. В его 
основе лежит важность скоординированных действий 
в команде, благодаря чему развивается и укрепляется 
чувство сплоченности. Наши филиалы показали нам 
наглядный пример того, как, объединившись, можно 
решить любую поставленную задачу. Спасибо всем 
участникам, организаторам и гостям». 

Вадим ВитальеВич малык,  
генеральный дректор оао «лоэск» 
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Тема номера > Наперекор стихии

Побеждая ураганы

3 аВгуста 2010 года. 
ВолхоВский филиал.  На 
п р е с с - к о н ф е р е н ц и и , 
данной главой админи-
страции города Волхов 
Ва лентиной Сергеев-
ной Смольниковой для 
средств массовой инфор-
мации, была дана высокая 
оценка действиям специ-
алистов Волховского фи-
лиала ОАО «ЛОЭСК» при 
устранении последствий 
урагана, прошедшего 29 
июля в Волховском рай-
оне и городе Волхов. «И 
энергетики, и городские 
службы оперативно спра-
вились с последствиями 
обрушившегося на Лено-
бласть урагана, – отме-
тила энергетик с боль-
шим стажем Валентина 
Сергеевна Смольникова. 
– Только благодаря бы-
строте реакции и высокой 
квалификации специали-
стов, оказавшихся лицом 
к лицу со стихией, нам 
удалось спасти город от 
энергетического коллап-
са и, что самое главное, 
избежать человеческих 
жертв». 

отражен первый удар 
стихии в Волховском 
районе

Специалисты ОАО «ЛО-
ЭСК» дали достойный от-
пор урагану, прошедшему 
в Волховском районе Ле-
нинградской области 29 
июля 2010 года.

Благодаря совместным 
слаженным усилиям Пра-
вительства Ленинград-
ской области, админи-
страции города Волхов и 
Волховского района, МЧС, 
специалистов ОАО «ЛО-
ЭСК», ОАО «Ленэнерго» и 
ОАО «ТГК-1» электроснаб-
жение потребителей было 
восстановлено уже к вече-
ру 1 августа.

Напомним, что Волхов-
ский район вошел в число 
семи районов Ленинград-
ской области, наиболее 
сильно пострадавших от 
разгула природной сти-
хии. 

29 июля в 22.30 пронес-
шийся над городом тай-
фун почти на сутки от-
резал волховчан от благ 
цивилизации. По пред-
варительным данным, 
шквалистый ветер толь-
ко в городе повалил 860 
деревьев и сорвал кровли 
более 130 домов. Без элек-
тричества остались соци-

ально значимые объекты, 
жилые дома и промыш-
ленные предприятия. 

В первые часы после 
отключения электроэ-
нергии представители 
администрации города 
Волхов, МЧС, специали-
сты ОАО «ТГК-1» и ОАО 
«ЛОЭСК» предприняли 
меры по координации 
совместных действий в 
сложной ситуации. Поло-
жение было значительно 
усугублено проблемами 
в работе операторов мо-
бильной связи. Повален-
ные деревья затрудняли 
доступ ремонтных бри-
гад к поврежденным ли-
ниям электропередачи (в 
некоторых местах высота 
завалов достигала 20 ме-
тров). Оперативный об-
мен информацией между 
диспетчерскими служба-
ми удалось обеспечить с 
помощью радиосвязи. За-
валы на дорогах разбира-
лись силами самих энер-
гетиков и оперативно 
подключившихся к рабо-
те коммунальных служб 
города.

Волховский филиал 
ОАО «ЛОЭСК» задейство-
вал для восстановления 
поврежденных электро-

сетей 24 работника и 
всю спецтехнику. Основ-
ной удар стихии приня-
ла на себя дежурившая в 
ночь с 29 на 30 июля сме-
на. Из отпуска была ото-
звана старший диспетчер 
филиала Нина Павловна 
Михеева. Сразу же по-
сле прошедшего урагана 
энергетики вручную при-
ступили к расчистке трасс 
от поваленных деревьев. 

30 июля в 20.30 в Волхо-
ве наконец-то появилось 
энергоснабжение, а опе-
ративные бригады энер-
гокомпании продолжили 
восстановление воздуш-
ных линий электропере-
дачи напряжением 0,4–10 
кВ. На помощь коллегам 
в Волхов были направле-
ны бригады из Киришей, 
Луги и Шлиссельбурга. 

В результате слажен-
ных действий представи-
телей власти и энергети-
ков к 12.00 1 августа на 
41-ю ТП было подано на-
пряжение, и нормальное 
электроснабжение насе-
ления и социально значи-
мых объектов города было 
восстановлено. Несколь-
ких оставшихся потреби-
телей 0,4 кВ подключили 
к электрическим сетям на 

следующий день.
По словам директо-

ра Волховского филиала 
ОАО «ЛОЭСК» Сергея Вик-
торовича Голубкова, все 
сотрудники компании, 
принимавшие участие в 
восстановительных ра-
ботах, показали профес-
сионализм, дисциплини-
рованность и высокий 
уровень ответственности 
за результат. 

«Несмотря на жару и 
экстремальные условия, 
люди трудились на износ 
и, безусловно, заслужива-
ют благодарности, – ска-
зал Сергей Викторович. 
– Особенно хочется от-
метить тех, кого стихия 
проверила на прочность 
в первые часы. Это на-
чальник РЭС И. Кравцов, 
мастер С. Комаровский, 
машинист АП-17 Д. Кли-
мин, электромонтеры С. 
Васильев, Н. Белокашин, 
А. Киселев, А. Кайдаш, С. 
Ларионов, старший дис-
петчер Н. Михеева, дис-
петчеры Бакланов и Кар-
мак».

Кстати, для Сергея Вик-
торовича ликвидация по-
следствий урагана стала 
своеобразным «боевым 
крещением». Он всего два 
месяца назад был назна-
чен на должность дирек-
тора  Волховского филиа-
ла и достойно справился 
со сложной ситуацией.

отражен тройной удар 
стихии в кировском 
районе 

8 аВгуста 2010 года. ки-
роВский филиал. Опера-
тивные бригады нашей 
компании полностью вос-

становили электроснаб-
жение жителей города 
Кировска Ленинградской 
области, пострадавших от 
ураганов 29 июля, 5 и 8 
августа.

На территории элек-
тросетевого хозяйства 
Кировского филиала ОАО 
«ЛОЭСК» разгул природ-
ной стихии 29 июля при-
вел к повреждениям опор 
линий электропередачи и 
многочисленному обры-
ву проводов 0,4 кВ в горо-
дах Кировске, Отрадном, 
поселках Павлово, Мга и 
Назия. 

Основной удар приня-
ла на себя диспетчерская 
служба филиала под ру-
ководством Елены Вячес-
лавовны Васильевой. На 
плечи диспетчеров лег-
ла основная работа по 
координации действий 
оперативно-выездных 
бригад Кировска и От-
радного. В ночь с 29 на 30 
июля оперативные бри-
гады неоднократно вы-
езжали на отключения 
поврежденных участков 
электросетей Кировско-
го района. 30 июля спе-
циалисты ОАО «ЛОЭСК» 
приступили к восстанов-
лению разрушенных ли-
ний электропередачи.

Нарушения электро-
снабжения города Ки-

ровска и поселка Павло-
во были устранены уже 30 
июля, поселка Мга – к 1 
августа. Наибольшие раз-
рушения получили элек-
тросети города Отрадное 
и поселка Назия. 

В Отрадном послед-
ствия стихии устранялись 
силами местной опера-
тивной бригады, в Назии 
коллегам пришла на по-
мощь бригада из Киров-
ска. Нормальное электро-
снабжение потребителей 
Отрадного и Назии уда-
лось восстановить 1 и 3 
августа соответственно. 

Вторая волна природ-
ной стихии, обрушившей-
ся на Кировский район ве-
чером 5 августа, повторно 
задела Отрадное, Назию и 
Мгу. Больше всего от не-
погоды пострадало энер-
госнабжение Мги – пова-
ленная ураганом береза 
сломала анкерную опо-
ру, что привело к обесто-
чиванию жителей посел-
ка. Работы по устранению 
последствий второй вол-
ны урагана велись бри-
гадами ОАО «ЛОЭСК» из 
Мги и Кировска. К 8 ав-
густа электроснабжение 
поселка было полностью 
восстановлено. 

В воскресенье 8 авгу-
ста ураган еще раз наве-
дался в Кировский район 

Аномально жаркий период в нашем регионе завершился несколькими сокрушительными ураганами. 
В результате без энергоснабжения остались многие районы Ленобласти. Сотрудники ОАО «ЛОЭСК» 
более двух недель работали в усиленном режиме, ликвидируя последствия стихии. Для этого номера 
газеты «ТОК 47» мы подготовили своеобразную хронологию этих событий.

«Сотрудники Кировского филиала ОАО «ЛОЭСК» от-
работали на высшем уровне. Мы всегда находимся в 
режиме полной боевой готовности – и днем, и ночью, 
и в выходные. В этом специфика нашей службы и 
залог качественного электроснабжения потребите-
лей». 

Владимир БорцоВ,  
глаВный инженер кироВского филиала оао «лоэск» 

CоВместная Бригада лужского филиала лоэск и ноВоладожских электрических сетей «ленэнерго» на ликВидации последстВий 
урагана В ВолхоВском районе

киришский филиал лоэск помогает коллегам из ВолхоВа

раБота Бригады В кироВске
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ЛОЭСК-новости  
Видеонаблюдение на 
службе у энергетиков

Кадровые назначения

Новый адрес

Ленобласти. Из-за отклю-
чения линии 35 кВ в 06.00 
были погашены Кировск, 
Мга, Малукса. Благодаря 
оперативным действиям 
энергетиков уже в 07.20 
нарушения электроснаб-
жения населенных пун-
ктов удалось устранить.

специалисты лоЭск по-
могли «ленэнерго»

12 аВгуста 2010 года. 
гатчинский филиал по-
мог коллегам из Ленэнер-
го устранить последствия 
урагана. Природная сти-
хия 29 июля миновала го-
род Гатчину, но ЛОЭСК не 
остался в стороне от об-
щей беды и пришел на 
помощь коллегам из «Вы-
боргских электрических 
сетей» «Ленэнерго».

В течение недели, со 
2 по 8 августа, сводная 
бригада Гатчинского фи-
лиала ОАО «ЛОЭСК» по-
могала в восстановлении 
электроснабжения по-
селка Сосново – эпицен-
тра стихийного бедствия 
в Выборгском районе «Ле-
нобласти». 

В ликвидации послед-
ствий урагана на выборг-
ских электросетях ОАО 
«Ленэнерго» было задей-
ствовано 5 специалистов 

Гатчинского филиала и 2 
единицы спецтехники – 
автоподъемник и ямобур. 
Работы велись в плотном 
графике, с раннего утра 
до позднего вечера. Бла-
годаря оперативным дей-
ствиям бригады ЛОЭСКа 
нарушения на электросе-
тях удалось устранить в 
заявленные сроки.

Компания «Ленэнер-
го» высоко оценила дей-
ствия гатчинских коллег 
из ОАО «ЛОЭСК». Мобиль-
ная бригада Гатчинского 
филиала энергокомпании 
полностью решила постав-
ленные перед ней задачи. 
Напряжение было подано 
всем абонентам, прожи-
вающим в зоне восстано-
вительных работ бригады 
из ЛОЭСКа. Сейчас специ-
алисты Гатчинского фили-
ала компании, задейство-
ванные при устранении 
последствий стихии в Вы-
борге, выполняют плано-
вые работы на своих элек-
трических сетях. 

новая волна ураганов
15 аВгуста 2010 года. 

Оперативные бригады 

филиалов нашей компа-
нии устраняют послед-
ствия грозового фронта, 
прошедшего по террито-
рии Ленинградской обла-
сти в воскресенье 15 ав-
густа.

Новая волна стихии 
обрушилась на Северо-
Запад во второй половине 
дня 15 августа. В результа-
те сильной грозы и шква-
листого ветра полностью 
или частично обесточен-
ными оказались почти 1,5 
тысячи населенных пун-
ктов региона. 

Основные нарушения 
электроснабжения были 
устранены уже в ночь с 
15 на 16 августа. На утро 

16 августа энергетикам 
оставалось подключить 
потребителей оставших-
ся 365 населенных пун-
ктов.

В зоне ответственности 
ОАО «ЛОЭСК» от урагана 
пострадало электросете-
вое хозяйство Лужского, 
Волховского, Кировско-
го, Тихвинского, Бокси-
тогорского и Гатчинско-
го филиалов компании. 
Электроснабжение боль-
шинства отключенных 
потребителей было вос-
становлено к утру 16 ав-
густа. На 06.00 16 августа 
оставалось восстановить 
149 трансформаторных 
подстанций (ТП), из них 
115 – в Гатчинском райо-
не Ленобласти. 

По распоря жению 
премьер-министра Рос-
сии Владимира Путина 
15 августа в 22.00 в Ле-
нинградской области был 
создан штаб по выработ-
ке алгоритма ликвидации 
последствий природной 
стихии. 

В работе штаба приня-
ли участие представите-
ли Минэнерго, ОАО «Хол-

динг МРСК», ОАО «ФСК 
ЕЭС», а также крупных 
энергокомпаний регио-
на – МЭС Северо-Запада, 
ОАО «Ленэнерго», ОАО 
«ЛОЭСК». Работы по 
устранению нарушений 
электроснабжения жи-
телей Ленинградской 
области взял под лич-
ный контроль губерна-
тор Ленобласти Валерий 
Сердюков. 

В шлиссельбурге  
дали свет

15 аВгуста 2010 года 
специалисты ОАО «ЛО-
ЭСК» оперативно устра-
нили последствия ура-
гана в Шлиссельбурге. 
Уже вечером 15 августа 
энергоснабжение города 
было полностью восста-
новлено.

Удары стихии конца 
июля – начала августа не 
нарушили серьезно энер-
госнабжение Шлиссель-
бурга. Бригады из Шлис-
сельбургских городских 
электросетей помогали 
ликвидировать послед-
ствия урагана Волхов-
скому филиалу ОАО «ЛО-
ЭСК» и Новоладожским 
электрическим сетям 
ОАО «Ленэнерго», наибо-

лее сильно пострадавшим 
от тайфуна 29 июля. 

Но новый ураган 15 ав-
густа не обошел город сто-
роной. Из двух головных 
подстанций стихия поща-
дила ПС 110/10 кВ, но пол-
ностью разрушила линию 
электропередачи ПС 35/6 
кВ, питающую старый го-
род. Восстановительные 
работы на второй линии, 
пострадавшей от июль-
ской грозы, не позволи-
ли включить резервное 
питание потребителей. В 
результате с 16.00 до 21.00 
«старый» Шлиссельбург 
оказался полностью обе-
сточенным. Ситуацию 
усугубляли завалы из де-
ревьев, затрудняющие до-
ступ к местам поврежде-
ния электросетей. 

Параллельно с кол-
легами из «Ленэнерго», 
восстанавливающими 
линию 35 кВ, специали-
сты ОАО «ЛОЭСК» устра-
няли повреждения город-
ских электросетей 0,4 кВ, 
подводящих напряжение 
непосредственно к потре-
бителям. 

Сотрудниками Шлис-
сельбургского филиала 
было зафиксировано 25 
обрывов линии электро-
передачи, многочислен-
ные повреждения вво-
дов в дома, разрушения 
сетей уличного освеще-
ния. Наиболее пострадал 
от последствий урагана 
частный сектор, где часть 
проводов еще не замене-
на на СИП (самонесущий 
изолированный провод) 
и хуже противостоит уда-
рам стихии. 

В результате оператив-
ной и слаженной работы 
энергетиков в 23.00 «ста-
рый» город подключили 

к напряжению. К 23.30 
энергоснабжение Шлис-
сельбургских распреде-
лительных сетей было 
полностью восстановлено 
и осуществлялось в нор-
мальном режиме. Сейчас 
специалисты ОАО «ЛО-
ЭСК» приступили к рабо-
там по благоустройству 
территории и доведению 
восстановленных сетей 
до нормативных требо-
ваний.

Руководство ОАО «ЛО-
ЭСК» выражает огром-
ную благодарность всем 
сотрудникам компании, 
кто помогал ликвидиро-
вать последствия урага-
нов. Спасибо вам за вашу 
оперативную и професси-
ональную работу! 

Наталия Шабунина

«Говорят, что чу-
жой беды не бывает. 
Взаимовыручка важна 
всегда и во всем, осо-
бенно в такой не-
простой и жизненно 
необходимой отрасли, 
как энергетика. Мы, не 
задумываясь, пришли 
на помощь коллегам из 
«Ленэнерго» и готовы 
поддержать их снова – 
это наш долг не только 
перед потребителями 
и коллегами из других 
энергокомпаний, но и 
перед самими собой». 

Юрий макареВич,  
директор гатчинского филиала 

оао «лоэск» 

«Оперативному устранению последствий урагана во 
многом помогла наша готовность к чрезвычайным 
ситуациям. Это и наличие на предприятии аварий-
ного резерва, и опыт восстановления электросетей в 
Волхове, и надежные деловые партнеры. В частности, 
нас очень выручила проверенная компания, которая в 
кратчайшие сроки поставила, не дожидаясь оплаты, 
необходимый крепеж для СИП». 

александр носенко,  
директор шлиссельБургского филиала оао «лоэск» 

В рамкам раБоты по улуч-
шению безопасности на 
объектах ОАО «ЛОЭСК» 
11 августа 2010 года во 
Всеволожском филиа-
ле закончился монтаж 
и была сдана в эксплуа-
тацию современная си-
стема видеонаблюдения 
на объекте «оперативно-
диспетчерская служба 
«Уткина заводь». 

На объекте были уста-
новлены четыре совре-
менные камеры видео-
наблюдения, которые 
записывают на цифровой 
регистратор, установлен-
ный в здании ОДС. При 
необходимости данные 
могут быть переданы и 
по сети Ethernet. Подоб-
ные камеры дают возмож-
ность дежурному диспет-

черу, не покидая рабочего 
места, контролировать 
входные ворота подстан-
ции, вход зданий ОПУ и 
ЗРУ, а также прилегаю-
щую территорию.

В результате выпол-
ненных работ была по-
вышена на де ж нос т ь 
охраны энергообъекта и 
появилась возможность 
отслеживания ситуа-
ции на территориально-
удаленных объектах фи-
лиала. 

Кстати, повышая на-
дежность охраны одного 
энергообъекта, мы повы-
шаем надежность работы 
энергосистемы в целом.

Подготовлено по материалу, 
предоставленному

Максимом Смирновым, инже-
нером службы ТМиС 

приказом от 10.08.2010  
№ 210/1 л/с Евгений Вла-
димирович Митькин на-
значен на должность 
заместителя главного ин-
женера по оперативному 
управлению с освобож-
дением от должности на-
чальника отдела перспек-
тивного развития ОАО 
«ЛОЭСК».

оБращаем ваше внима-
ние на переезд Центра 
присоединения к элек-
трическим сетям ОАО 
«ЛОЭСК» в другой офис. 
Теперь офис расположен 
в шаговой доступности от 
здания центрального ап-
парата.

С 23 августа прием 
граждан и заявлений на 
присоединение к элек-
трическим сетям будет 

производиться по новому 
адресу: Санкт-Петербург, 
ул. Лабораторная, д. 4, 1 
этаж.

Контактная 
информация:
Тел. (812) 595-31-31
Факс: (812) 449-61-82

График работы Центра 
остается без изменения.

последстВия урагана 15 аВгуста В гатчине

ликВидация последстВий урагана В кироВске
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обласТной масшТаб! > Праздник для всех наш спорТ > Футбол

Поздравляем!
Мы поздравляем наших августовских име-

нинников:

10 августа исполнилось 50 лет Сергею Владими-
ровичу Хуторянину, главному инженеру Ивангород-
ского филиала нашей компании.

В этот же день свой день рождения отметил Сер-
гей Викторович Голубков, директор Волховского 
филиала. 

45-летие Юрия Николаевича Макаревича, дирек-
тора Гатчинского филиала совпало с мощнейшим 
ураганом, разыгравшимся на территории Гатчи-
ны. 

19 августа свой день рождения отметил Александр 
Владимирович Чекмарев, директор Сосновоборско-
го филиала.

Также мы поздравляем: 
Галину Ивановну Плешакову, главного бухгалтера 

Киришского филиала и Марину Владимировну Мак-
симову, главного бухгалтера Кировского филиала, 
дни рождения которых – 21 и 23 августа.

От всего сердца поздравляем и Ивана Ивановича 
Пшенникова, директора Кировского и Тосненского 
филиалов нашей компании. 

Дорогие и любимые именинники, желаем 
вам здоровья и счастья! Пусть ваши родные 
и друзья радуют вас только хорошими но-
востями!

Исторически сложи-
лось так, что торжествен-
ные мероприятия, посвя-
щенные празднованию 
дня рождения области, 
проводятся в разных го-
родах региона. Напри-
мер, 80-летие Ленобласть 
отмечала в городе Гатчи-
на, в 2008 году торжества 
проходили в Волхове, а в 
2009 году – в Выборге. 

Праздничные меро-
приятия проводились и 
проводятся в городах Ле-
нинградской области, за 
надежное энергоснаб-
жение которых отвеча-
ет ОАО «ЛОЭСК». В этом 
году специалисты теперь 
уже Кингисеппского фи-
лиала нашей компании 
обеспечивали беспере-
бойное энергоснабжение 
потребителей в столь от-
ветственный день. 

Готовились  
основательно

К главному празднику 
области сотрудники Кин-
гисеппского филиала на-
чали готовиться заранее: 
было усилено диспетчер-

ское управление, провере-
ны все подстанции, от ко-
торых запитаны главные 
здания и сооружения го-
рода, на дежурство высту-
пило пять бригад. В срок 
до 31 июля были выпол-
нены работы по обеспече-
нию уличного освещения 
центральной магистра-
ли города – улице Карла 
Маркса. 

Гости праздника
Торжественные меро-

приятия открыло шествие 

делегаций всех муници-
пальных образований 
региона во главе с губер-
натором Ленинградской 
области Валерием Павло-
вичем Сердюковым и чле-
нами правительства Ле-
нобласти. После этого все 
дальнейшие мероприятия 
проходили в центральном 
парке «Романовка». 

С приветственной ре-
чью к собравшимся обра-
тился Сергей Евгеньевич 
Нарышкин, руководитель 
Администрации Прези-

дента РФ, который отме-
тил достижения региона 
и пожелал Ленинград-
ской области дальнейше-
го процветания. Также в 
торжественных меропри-
ятиях приняли участие 
представители органов 
местной и федеральной 
власти, руководители ве-
дущих предприятий Ле-
нинградской области. 
Принять участие в тор-
жествах были приглаше-
ны и руководители ОАО 
«ЛОЭСК» Вадим Виталье-
вич Малык и Лев Давидо-
вич Хабачев. Среди при-
глашенных на празднике 
были также Дмитрий Ста-
ниславович Симонов и 
Марина Юрьевна Гряз-
нова.

Коллектив ОАО «ЛО-
ЭСК» еще раз поздравля-
ет всех жителей Ленин-
градской области с днем 
рождения нашего тако-
го молодого и динамич-
но развивающегося ре-
гиона!

 
Отдел  

корпоративного развития

83-й день рождения Ленобласти принимал 
Кингисеппский филиал ОАО «ЛОЭСК»

31 июля 2010 г. в Кингисеппе прошли мероприятия, посвященные празднованию 83-й 
годовщины со дня образования Ленинградской области. Наши коллеги из Кингисепп-
ского филиала активно принимали участие в подготовке и проведении праздничных 
мероприятий.

14 аВгуста 2010 года в Вол-
хове на стадионе «Метал-
лург» в рамках областно-
го чемпионата по футболу 
состоялся товарищеский 
матч между командами  
Волхова и Пикалево. Под-
держать свою команду 
приехали представители 
центрального аппарата 
ОАО «ЛОЭСК». Напом-
ним, что наша компания 
уже не первый год явля-
ется спонсором город-
ской футбольной коман-
ды Волхова.

Голкипер соперников 
творил чудеса

Весь первый тайм наша 
команда активно боролась 
у ворот соперника, но мяч, 
как говорят в таких случа-
ях, не шел в ворота. И, как 
известно, если не забива-
ешь ты, то забивают тебе.  
Спустя 15 минут с начала 
матча мяч от ноги пикалев-
ского нападающего влетел 
в ворота волховчан. После 
гола наши ребята опять 
рванули в бой и очень бы-
стро отыгрались, сравняв 
счет в игре. Неоднократно 
в первом тайме счет мог по-
меняться в нашу пользу, но 
настоящие чудеса творил 
голкипер соперников, и на 
перерыв команды ушли с 
результатом 1:1.

Второй тайм для нашей 
сборной оказался менее 
удачным. Все попытки 
пробить брешь в воротах 
соперника не увенчались 
успехом. Несмотря на то, 
что игра шла на полови-
не поля соперника, счет 
на табло каждый раз ме-
нялся не в нашу пользу. 
На двадцать седьмой ми-
нуте второго тайма ко-
манда Пикалево вела со 
счетом 3:1. Несмотря на 
значительное, как нам 
казалось, превосходство 
по игре нашей дружи-
ны, команда из Пикалева 
удержала победный счет 
и праздновала победу. Ве-
сомый вклад в нашу непо-
беду внес именно голки-
пер команды соперника. 
«Эх, нам бы такого в ко-
манду!» – подумали мы. 

Главное – участие и бу-
дущие победы

Конечно, когда мы соби-
рались в дорогу, мы очень 
рассчитывали на победу 
своей команды. Но, как 
иногда бывает, побежда-
ет не сильнейший, а более 
везучий! И поэтому суве-
ниры и призы мы вручали 
нашим ребятам с пожела-
нием будущих побед. 

Лучшим игроком по 
итогам прошедших матчей 
сезона, по мнению тренер-
ского штаба команды, был 
признан капитан команды 
Рубен Карапетян. За свои 
достижения на футболь-
ном поле от ОАО «ЛОЭСК» 
мы вручили Рубену цен-
ный подарок – цифровой 
фотоаппарат. Специаль-
ный приз – подарочный 
сертификат в магазин 
«Спортмастер» достался 
лучшему игроку матча. По 
мнению непрофессиональ-
ных болельщиков – пред-
ставителей центрального 
аппарата ОАО «ЛОЭСК», 
им был признан нападаю-
щий Олег Гусевский. 

Также было приня-
то решение отметить от-
дельным призом и врата-
ря команды-соперника за 
высокий профессионализм 
и «стойкость в воротах». Но 
каково же было наше удив-
ление, когда оказалось, что 
в воротах соперника сто-
ял основной вратарь на-
шей команды! Команда 
из Пикалево приехала на 
игру не в полном составе 
– без вратаря. Тренерский 
штаб волховчан решил 
предоставить своего луч-
шего голкипера – Артура 
Тарасова. Артур подошел 
с большой ответственно-
стью к сохранности вве-
ренных ему ворот и не дал 
возможности нашей ко-
манде сравнять счет. Эх, 
а мог бы и подыграть!.. Та-
ким образом, в этом фут-
больном матче действи-
тельно победила дружба! 

Мы желаем нашей фут-
больной дружине успехов, 
красивых голов и только 
побед! 

Ирина Кравцова

Футбольный 
поединок в Волхове

Уважаемые читатели! Мы представляем вам 
новые фотоработы, присланные на фотоконкурс 
«Мир вокруг нас».

предвариТельные иТоги > Фотоконкурс!

 Фотоконкурс продолжается, и мы ждем ваши фотоше-
девры в «бумажном» и электронном виде. Наш электронный 
адрес: Kravtsova@loesk.ru, почтовый: Санкт-Петербург, ул. 
Лабораторная, д. 4, редакция газеты «ТОК 47».

«Под крылом самолета»
Автор – Омельченко Михаил, ведущий специалист ОКС ЦА

«Ежик»
Автор – Васильева Ирина, 

начальник финансового отдела 
ОАО «ЛОЭСК»

«Вот так всегда: сядут папе на 
шею и вези их☺»

Автор – Коор Павел,  инженер 
ПТО Лужского филиала
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китайские коллеги  
в гостях у «ркс-энерго»

ОбмеН ОПытОм

Для централизованного 
устранения его разрушитель-
ных последствий был экс-
тренно созван штаб под руко-
водством вице-губернатора 
Николая Пасяды. В засе-
даниях штаба принимают 
участие председатели про-
фильных комитетов прави-
тельства области, предста-
вители Северо-Западного 
регионального центра МЧС 
России, руководители энер-
гетических компаний: «Ле-
нэнерго», «ЛОЭСК», «ЭФЭСК», 
«Ленинградского РДУ» и дру-
гих. Представители компа-
нии «РКС-энерго» также вхо-
дят в штаб по ликвидации 
последствий урагана. 

как восстанавливают
В первую очередь специ-

алисты занимаются восста-
новлением высоковольтных 
линий передач до подстан-
ций. Затем смотрят транс-
форматорные подстанции, 
от которых  идут низковольт-
ные линии 0,4 кВ, питающие 
конечного потребителя. По-
сле того как электроснабже-
ние восстановят, начинают 
подключать потребителей 
по определенной схеме: сна-
чала свет дают в населенных 
пунктах с количеством жите-
лей более 10 тысяч человек, 
затем в тех, где проживают 
свыше 8 тысяч человек, а 

потом – там, где количество 
жителей составляет около 1 
тысячи человек. 

Несмотря на огромный 

объем работ на сетях ОАО 
«ЛОЭСК», уже к вечеру 1 ав-
густа нашим коллегам уда-
лось ликвидировать все по-

вреждения, и потребители 
«РКС-энерго» вновь были 
подключены к электроэнер-
гии. Особая ситуация сло-
жилась в Волхове. Там ура-
ган полностью уничтожил 
уличное освещение, и сей-
час наши коллеги работают 
над его восстановлением и 
реконструкцией.

Вместе справимся!
«РКС-энерго» постоянно 

отслеживает ситуацию по 
вопросу подключения сво-
их потребителей после ура-
гана. В наиболее пострадав-
ших районах специалисты 
компании проводят разъ-
яснительную работу с насе-
лением и представителями 
предприятий. 

Стоит отметить, что по-
добных тяжелых послед-
ствий, связанных с нару-
шением энергоснабжения, 
многим предприятиям уда-
лось бы избежать, если бы 
они имели резервные ис-
точники питания. В связи с 
этим ООО «РКС-энерго» вы-
шло с инициативой помочь 
компаниям и предприяти-
ям Ленинградской области 
установить независимые 
резервные источники пита-
ния, что позволит обеспе-
чить бесперебойную подачу 
электроэнергии в условиях 
чрезвычайных ситуаций.

13 августа 2010 года в цен-
тральном офисе ООО «РКС-
энерго» состоялась встреча 
руководства нашей ком-
пании с представителями 
электросетевой компании 
провинции Юньнань Китай-
ской народной республики.

Встреча была организо-
вана по просьбе и поддерж-
ке генерального консульства 
Китайской народной респу-
блики в Санкт-Петербурге. 
На встрече присутствова-
ли: консул КНР по торгово-
экономическим вопросам 
и руководство компании 
CHINA YUNNAN POWER GRID 
CORPORATION (YNPG). Со сто-

роны «РКС-энерго» компа-
нию представляли директор 
по работе на оптовом рынке  
Константин Пономарев и ди-
ректор по экономике и фи-
нансам Михаил Михайлов. 
Основная тема обсуждения 
на встрече – обмен опытом 
по работе с персоналом. 

Стоит отметить, что в Ки-
тае не существует разделе-
ния на сетевую и сбытовую 
деятельность. Эти функции 
совмещены в одной энерго-
компании, т.е. как это было и 
в России до реформы в элек-
троэнергетике.

По словам наших китай-
ских коллег, у них существу-

«РКС-энерго» помогает 
бороться со стихией

Около месяца назад, в ночь с 29 на 30 июля по Ленинградской области пронесся ураган, 

который нанес существенный урон электросетевому хозяйству всего региона. В наи-

большей степени пострадали Приозерский, Волховский, Кингисеппский, Лужский, Киров-

ский и Тосненский районы области. 

«Сейчас главная задача – восстановить подачу 
электроэнергии в населенные пункты как мож-
но быстрее, и наша компания готова оказать 
необходимое содействие в устранении послед-
ствий стихии».

михаил коломыцеВ,
генеральный директор ооо «ркс-энерго» .

ет проблема подбора квали-
фицированного персонала. 
Это выглядит странным, если 
учесть, что в Поднебесной 
живет почти полтора мил-
лиарда человек. Однако, по 
их словам, в Китае достаточ-
но сложно подобрать высо-
коклассного специалиста в 
области энергетики. В ходе 
встречи были обсуждены во-
просы оценки сотрудников, 
причем как управленческого 
персонала, так и технических 

работников, методы матери-
альной и нематериальной 
мотивации, система подбора 
и подготовки кадров и  дру-
гие вопросы.

Наши коллеги остались 
довольны итогами встречи и 
пригласили представителей 
ООО «РКС-энерго» посетить 
свою компанию с ответным 
деловым визитом в рамках 
информационного взаимо-
действия и дальнейшего со-
трудничества.

12 августа 2010 года, в 
преддверии празднования 
дня города, в Выборге со-
стоялось официальное от-
крытие нового Выборгского 
районного отделения ООО 
«РКС-энерго». Отделение 
расположилось по адресу: 
ул. Димитрова, дом 4. 

В торжественной цере-
монии приняли участие ге-
неральный директор «РКС-
энерго» Михаил Коломыцев, 
директора всех структур-
ных подразделений компа-
нии, генеральный директор 
ОАО «ЛОЭСК» Вадим Малык, 
первый заместитель главы 
администрации МО «Вы-
боргский район» ЛО Андрей 
Верховский, а также руково-
дители крупных предприя-
тий города.

В начале церемонии от-
крытия был исполнен гимн 
Выборга, затем с привет-
ственным словом к собрав-
шимся обратился генераль-
ный директор компании 
Михаил Коломыцев. «От-
крытие нового отделения в 
Выборге – значимое событие 
как для города, так и для нас. 
Ведь главная задача «РКС-
энерго» как гарантирующе-
го поставщика – не только на-
дежное энергоснабжение, но 
и качественное обслужива-
ние потребителей электроэ-
нергии. Именно поэтому мы 
находим возможность, что-
бы все районные отделения 
«РКС-энерго» переехали в но-
вые более комфортные по-
мещения», – отметил он. 

Генеральный директор 
ОАО «ЛОЭСК» Вадим Малык 
в своем выступлении поже-
лал «РКС-энерго» не останав-
ливаться на достигнутом и 
постоянно улучшать каче-
ство работы с потребите-
лями и одновременно уве-
личивать клиентскую базу. 
Андрей Верховский, первый 
заместитель главы админи-
страции МО «Выборгский 
район» Ленобласти, поже-
лал «РКС-энерго» успехов и 
выразил надежду на даль-
нейшее плодотворное со-
трудничество на благо Вы-
боргского района и города.

После поздравительных 
слов начальник Выборгского 
районного отделения Вячес-
лав Васильевич Андреев при-
гласил всех присутствовав-
ших посмотреть новый офис. 
Надеемся, что наши коллеги 
оценят удобные и светлые ка-
бинеты, а потребители – про-
сторные приемные.

новый дом Выборгского 
отделения «ркс-энерго»

НАВСтРечу КЛиеНту

НОВОСти КОРОтКОй СтРОКОй

новый руководитель
НачальНиком Тихвинского отделения ООО «Энергокон-
троль» назначена Константинова Татьяна Ванифадьевна.
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с 28 июНя по 16 августа 2010 
года Санкт-Петербург и Ле-
нинградская область прини-
мали молодых спортсменов 
– участников II летней спар-
такиады молодежи России.

Всего в финальных состя-
заниях приняли участие бо-
лее 2500 спортсменов, пред-
ставляющих 80 субъектов 
России. В рамках спартаки-
ады прошли соревнования 
по следующим видам спор-
та: бадминтону, боксу, ганд-
болу, велоспорту, водному 
поло, плаванию, пулевой 
стрельбе, прыжкам на бату-
те, регби-7, самбо, синхрон-
ному плаванию, тхэквондо, 
художественной гимнасти-
ке, шахматам, велоспорту-
ВМХ, прыжкам в воду и 
стрельбе из лука.

Наибольший интерес 
для нашей компании пред-
ставляли соревнования по 
фехтованию, которые про-
ходили в Выборге с 10 по 
16 августа. В них принима-
ли участие воспитанники 
Выборгской школы фехто-
вания, спонсором которой 
является ООО «РКС-энерго». 
Воспитанники этой школы 
представляли на соревно-
ваниях всю Ленинградскую 
область. 

К сожалению, спортсмены 
участвовали только в одном 

виде программы – в сорев-
нованиях шпажистов. Сабли-
стов и рапиристов в Ленин-
градской области пока не 
обучают. По итогам сорев-
нований шпажисты-юноши 
заняли 4-е место в команд-
ных соревнованиях, усту-
пив в полуфинале коман-
де Москвы. В то же время в 
личном первенстве хорошо 
себя показали девушки – в 
четвертьфинал пробились 
две представительницы Ле-
нинградской области.

Стоит отметить, что со-
ревнования по фехтованию,  
проходившие в Выборге, име-
ли очень представительный 
состав. Среди участников 
были многократные чемпио-
ны России, чемпионы мира и 
Европы. Поэтому результаты 
выборгской  команды не вы-
зывают разочарования, ведь 
очень сложно соперничать с 
командами Москвы и Татар-
стана, воспитанники которых 
постоянно пополняют сбор-
ную России.

Мы желаем ребятам из 
Выборга удачи – ведь воз-
можно именно в стенах Вы-
боргской школы фехтования 
тренируются будущие чем-
пионы мира или победите-
ли Олимпийских игр, и «РКС-
энерго» вносит в их победу 
свой вклад.
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ПОздРАВЛяем

31 июля 2010 года в Кинги-
сеппе состоялось празднова-
ние 83-й годовщины со дня 
образования Ленинградской 
области. В празднике при-
няли участие глава региона 
Валерий Сердюков, члены 
правительства и директора 
крупнейших компаний обла-
сти. «РКС-энерго» на этом ме-
роприятии представлял гене-
ральный директор компании 
Михаил Коломыцев.

Праздник начался с тор-
жественного шествия деле-
гаций всех муниципальных 
образований области. Пер-
выми выступила колонна 
правительства во главе с гу-
бернатором Ленинградской 
области – Валерием Сердю-
ковым. Далее – делегации 
каждого района. 

В этом году к празднова-
нию Дня рождения Ленобла-
сти подготовились основа-
тельно и  креативно. Каждая 
делегация во время шествия 
обращала внимание зрите-
лей на то, чем район гор-
дится и чем он отличается 
от других. 

После торжественного 
шествия все участники и го-

сти праздника собрались 
в центральном парке Кин-
гисеппа – «Романовке», где 
началась развлекательная 
часть мероприятия. Тут на 
выставке-продаже гости мог-
ли приобрести продукцию 
предприятий региона. Кро-
ме того, можно было попро-
бовать свои силы  в народных 
промыслах, например, распи-

сать деревянные подносы в 
традиционном русском стиле 
или просто поучаствовать в 
разнообразных конкурсах.

Завершился празднич-
ный день большим гала-
концертом и ярким празд-
ничным салютом, собравшим 
на центральной площади не 
только жителей города, но и 
многочисленных гостей.

День рождения 
Ленинградской 
области

В «Энергоконтроле» состо-
ялось совещание по итогам 
работы компании в июле.

Потери нашлись
Один из основных пока-

зателей оценки работы ком-
пании – это динамика сниже-
ния потерь электроэнергии в 
сетях ОАО «ЛОЭСК». По сло-
вам генерального директо-
ра ООО «Энергоконтроль» 
Александра Борошнина, по 
итогам июля в целом все от-
деления справились с наме-
ченным планом, за исклю-
чением двух: Киришского и 
Подпорожского. Учитывая, 
что сейчас компания пере-
живает период становления, 
многие проблемы понятны, и 
всем отделениям будет оказа-
но содействие в достижении 
положительных результатов.

С июля ведутся обучение 
и проверка специалистов 
районных отделений «Энер-
гоконтроля». Первые про-
верки прошли в Тихвине, 
Бокситогорске, Подпорожье 
и Лодейном Поле. В ближай-
шее время планируется по-
сетить каждое отделение, где 
топ-менеджеры компании, 
специалисты центрального 
офиса будут помогать в ре-
шении текущих вопросов.

Кроме того, отдел техни-
ческого аудита будет посто-

янно выезжать для проверки 
потребителей и брать с собой 
специалистов из разных рай-
онных отделений ООО «Энер-
гоконтроль», чтобы прохо-
дить обучение в режиме 
реального времени. Как по-
казывает практика, подобное 
взаимодействие достаточно 
эффективно. Введены в рабо-
ту регламенты по отключени-
ям и системам учета. 

тесное сотрудничество
Учитывая тот факт, что 

штат сотрудников «Энерго-
контроля» сформирован из 

специалистов сетевой орга-
низации и сбытовой компа-
нии, есть вопросы по поряд-
ку взаимодействия. В каждой 
из этих организаций планиро-
вание объемов выполнения 
работы, процедура премиро-
вания, системы мотивации не-
сколько отличаются, и необ- 
ходимо время, чтобы при-
вести деятельность «Энер-
гоконтроля» к единому зна-
менателю. Нужно понимать, 
что работа по снижению по-
терь четко регламентирова-
на трехсторонними докумен-
тами, в которых прописан 

порядок взаимодействия 
между специалистами «ЛО-
ЭСКа», «Энергоконтроля» и 
«РКС-энерго». В случаях пре-
пятствия работе специали-
стов ООО «Энергоконтроль» 
необходимо решать вопрос 
комплексно и обращаться со 
служебной запиской на имя 
генерального директора 
энергосервисной компании.

Звенья одной цепи
Начальник юридическо-

го отдела Ирина Ермакова 
обратила внимание на не-
обходимость тесного вза-
имодействия сотрудников 
«Энергоконтроля» и работ-
ников «РКС-энерго», а также 
разъяснила порядок работы 
с потребителями и ведения 
документооборота.

Сбытовая компания «РКС-
энерго», сетевая организация 
«ЛОЭСК» и энергосервисная 
компания «Энергоконтроль» 
– звенья одной цепи, и если 
одно из звеньев переста-
нет работать, то нарушается 
и работа всего механизма. 
Именно поэтому проводятся 
совещания и обучающие се-
минары на выезде в район-
ные отделения  специалистов 
центрального офиса. Основ-
ная цель  этих мероприятий 
– максимально оптимизиро-
вать работу на местах. 

Первые результаты себя оправдали

обучение сотрудников

«ЭНеРгОКОНтРОЛь»–НОВОСти

ОПлАТА ПО рАбОТе

Особое внимание на совещании было уделено 
системе оплаты и премирования сотрудников. 
Сейчас разрабатывается Положение о премирова-
нии сотрудников, в котором будут предусмотрены 
плановые показатели по потерям, отключениям 
и работе с приборами учета. При выполнении 
показателей премирование будет осуществляться 
в полном объеме. Часть средств будет поступать 
непосредственно исполнителям, другая часть 
будет поступать в премиальный фонд начальника 
отделения «Энергоконтроля», чтобы руководитель 
имел возможность поощрять специалистов в зави-
симости от вклада в работу отделения. Подобная 
система успешно применяется в «РКС-энерго». Это 
сделано для того, чтобы работа каждого сотруд-
ника в зависимости от его вклада была оценена 
соответствующе. Отдельно будет поощряться ока-
зание отделением платных услуг.

НОВОСти КОРОтКОй СтРОКОй

техНические специалисты 
ООО «РКС-энерго» и ООО 
«Энергоконтроль» прохо-
дят обучение по энергоауди-
торской деятельности в со-
ответствии с современными 
требованиями по энергоэф-
фективности, законодатель-
ными и правовыми норма-
ми, а также с особенностями 
функционирования различ-
ных отраслей экономики.

Программа проводится 
в рамках исполнения при-
каза № 148 Минэнерго Рос-
сии от 07.04.2010 совместно 
с Корпоративным образова-
тельным и научным центром 
Единой энергетической си-
стемы (КЭУ) г. Москва.

По окончании учебы спе-
циалисты получат сертификат 
соответствия системы РИЭР и 
диплом энергоаудитора.

СПОРт
спартакиада молодежи  
в ленобласти


